



Morena presentará iniciativa para prohibir uso de maíz transgénico en consumo humano



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, anunció que en enero se presentará una iniciativa legislativa para prohibir el uso de maíz transgénico destinado al consumo humano en México. Esta propuesta responde a una "demanda histórica" y busca fortalecer la soberanía alimentaria del país, según explicó Monreal Ávila desde un rancho familiar.

La presidenta Claudia Sheinbaum también respaldó la medida y adelantó que en febrero se impulsará una reforma para prohibir la siembra de maíz genéticamente modificado. La iniciativa busca contrarrestar la resolución del panel de arbitraje internacional, en el marco del T-MEC, que exige a México eliminar el decreto del expresidente Andrés Manuel López Obrador sobre el tema.

Tras una reunión privada entre legisladores de Morena y la presidenta Sheinbaum, se acordó adelantar la presentación de esta propuesta, que será acompañada de al menos 20 iniciativas adicionales. Arturo Ávila, vocero de la bancada de Morena, expresó su apoyo total a la reforma y destacó la importancia de proteger el maíz nativo frente a las presiones internacionales.

Monreal Ávila subrayó que el maíz es una herencia mexicana que alimenta al mundo y reiteró la importancia de preservar su cultivo libre de modificaciones genéticas. Citando la frase "sin maíz, no hay país", el legislador destacó el valor cultural y agrícola de este grano en la identidad nacional.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

ContraRéplica

27-12-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

La reforma, que se espera sea discutida en un posible periodo extraordinario de sesiones, busca reafirmar el compromiso del gobierno mexicano con la protección de sus semillas nativas y el medio ambiente.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Morena-Presentara-Iniciativa-para-prohibir-Uso-de-Maiz-Transgenico-en-Consumo-Humano-202426125>